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SEDUTA N. 97 DEL 1° AGOSTO 2016 - SALA MORANDO

ARGOMENTI TRATTATI

Esame, per l'espressione del Parere preventivo, della proposta di deliberazione della Giunta regionale recante
"Revisione della residenzialità psichiatrica. Integrazioni a DGR n. 30-1517/2015 e smi".

All’apertura della seduta è stata chiesta una sospensione dei lavori da parte della maggioranza per consentire un
ulteriore approfondimento in merito alla proposta di deliberazione della Giunta regionale con la presenza dell’Assessore
alle Politiche sociali.

La maggioranza, alla ripresa dei lavori, ha posto formalmente una richiesta di sospensiva tesa a rinviare l’espressione
del parere al mese di settembre per consentire un ulteriore confronto finalizzato soprattutto a vagliare le richieste
provenienti dai Consorzi socio assistenziali, del Comune di Torino e dell’ANCI su un tema di così rilevante interesse
che coinvolge un mondo complesso la cui riorganizzazione richiede tempo, discussione e disponibilità al confronto.
E’ stata espressa gratitudine all’Assessore alle Politiche sociali per aver in queste settimane consentito un dibattito che
ha portato a modificare in alcune parti il testo della deliberazione, ma si è ritenuto di non chiudere ad oggi il dibattito
politico su un tema così rilevante e che coinvolge migliaia di cittadini.

La minoranza dal canto suo ha espresso anch’essa condivisione sul rinvio del voto, richiesta già peraltro avanzata nel
corso della seduta precedente. Ha inoltre auspicato che il mese d’agosto possa essere utile a svolgere un reale confronto
tra le parti. E’ stato espresso plauso per il lavoro condotto sino ad oggi in Commissione perché ha portato, anche grazie
alle perplessità e criticità avanzate dai gruppi di minoranza, a valutare, nonostante le modifiche al testo iniziale
predisposto dalla Giunta regionale, la necessità di avviare un confronto con i soggetti gestori della residenzialità
psichiatrica, con il Comune di Torino, e l’ANCI.

L’Assessore alle Politiche sociali, preso atto dell’unanime richiesta di rinvio al mese di settembre del voto sulla
delibera, ha comunque voluto rappresentare la posizione della Giunta regionale e sua personale su tale scelta,
ricordando che, nel corso della precedente seduta di Commissione, era stata condivisa la necessità di procedere oggi
all’espressione del parere a seguito dell’impegno della Giunta a modificare alcune parti della delibera.

La questione sospensiva, posta in votazione, è stata accolta all’unanimità dei presenti e pertanto il voto per l’espressione
del parere preventivo sulla proposta di deliberazione della Giunta regionale sulla revisione della residenzialità
psichiatrica è rinviato al mese di settembre.

Risposta della Giunta regionale all'Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1115 recante "Procedura di
assegnazione del centro prelievi di Rivoli alla Santa Croce srl", presentata dalla Consigliera regionale Batzella (prima
firmataria) ed altri, ai sensi dell'articolo 99, comma 7 del Regolamento interno del Consiglio regionale.

L’interrogazione in oggetto nasce a seguito del trasferimento del centro prelievi a seguito della deliberazione del
direttore generale dell’ASLTO3 che ha spostato le prestazioni di servizio per la gestione del centro prelievi alla Santa
Croce srl di Rivoli per conoscere rispetto alla scelta adottata:

- quanti altri fornitori sono stati valutati per fornire tale servizio;
- quali sono state le condizioni offerte dagli altri soggetti convenzionati con il SSN presenti in zona;
- se è stata fatta una valutazione di congruità dell'offerta accettata e in cosa consista;
- se vi è stato un incremento di prelievi a seguito di questa operazione

L’Assessore alla Sanità ha trasmesso risposta scritta che è stata consegnata all’interrogante, nella quale in sintesi si
precisa che il trasferimento del servizio di prelievo dell’ASL TO3, collocato nell’immobile Bonadies a Cascine Vica
(Rivoli), nasce a seguito della riscontrata e dimostrata problematicità di quella sede. Tutto ciò ha portato l’ASL a
trovare un’altra soluzione che non privasse questa popolosa ed importante area di Rivoli di un servizio ritenuto
indispensabile.
Dopo un’analisi scrupolosa e capillare nell’area territoriale, condotta con la collaborazione ed il coinvolgimento della
Città di Rivoli, nella quale sono state verificate tutte le strutture presenti, è stata individuata la RSA “Bosco della Stella”



che è in grado di fornire non solo locali adeguati, ma anche il servizio e le professionalità necessarie. La struttura inoltre
è molto vicina al Bonadies.
La convenzione, oltre alle congrue condizioni economiche, ha previsto anche l’ampliamento delle giornate, che sono
passate da due a cinque, ma anche la consegna dei referti, che prima non era resa possibile al Bonadies ed i cittadini
erano costretti a ritirare gli esiti a Rivoli.
Gli utenti utilizzano regolarmente la nuova sede con un trend in crescita e l’ASL TO3 ha migliorato in modo
sostanziale il servizio offerto, non solo per la qualità dei locali, ma anche in termini di accessibilità al servizio.
La convenzione con RSA “Bosco della Stella” è temporanea e sperimentale e per il suo rinnovo verrà effettuata
un’analisi rispetto all’utilizzo reale in relazione ai costi sostenuti.


